

# 新年の抱負



議長 荒川 政義

新年あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ致します。

さて、昨年を振り返ってみますと、東日本大震災が3月11日に起き、同時に福島第一原子力発電所の事故と生まれて此の方出合ったことのない災禍に見舞われ、「想定外だった」では片付けられない思いで一杯でした。私たち町議会もいち早く義援金を、町当局も義援金・物資・職員の派遣と、復旧、復興に協力して参りました。

現地を見る限り原発事故の影響は深刻であり、復旧、復興の遅れが気にかかります。政治家の軽率な発言で国会が思考停止、「おじれ国会」の中、何を考えているのですかね？この様な議員がいる限り、「復旧、復興」も「日本の将来」も不安でなりません。

しかし、7月には女子ワールドカップで「なでしこジャパン」が初優勝と久々に潮風が下がる思いがしました。選挙手のポレキックの同点ゴール、脳裏に焼き付いています。

昨年を区切り、経済も政治も期待できるといいのですが、

周防大島町では東和病院の耐震改築が始まり、榎木町政1期目の最後の年となります。4年間の検証をしながら、住民福祉の為、お互いに頑張りたいと思います。



副議長 小田 貞利

町民が地域格差なく、公平な行政サービスが受けられるように、努力致します



## 総務文教常任委員会

委員長 魚谷洋一 本年も、皆様とともに全力投球です。

副委員長 平野和生 大島に一人でも多く足を運んでくれるよう努めます。

委員 新山玄雄 あせらず、くさらず、あきらめず。今年も力を合わせて町づくりを！

魚原満晴 「粉骨砕身」骨身をおします力の限り努力いたします。

中本博明 今年は、人口定住に努力をします。

平川敏郎 初心貫徹

荒川政義 上記

## 民生常任委員会

委員長 尾元 武 初心にて 年の初めに神慕い「絆」噛みしめ この町に行く。

副委員長 布村和男 活力ある町づくりに頑張ります。今年が飛躍の年でありますように。

委員 広田清晴 憲法・地方自治が尊重される町。ガラス張りの町政実現に全力。

中村美子 力を合わせて暮らせる地域づくりに、信念を持って取り組みます。

今元直寛 自分達の命と町を守るのは日頃の防災意識と地域の人々との絆です。

小田貞利 上記

## 建設環境常任委員会

委員長 安本貞敏 初心を忘れず、町民の目線で元気よく取り組みます。

副委員長 松井岑雄 謹賀新年。本年も良い年になる様、町民の皆様のため全力投球！！

委員 田中隆太郎 朝に発意、昼に実行、不言実行で頑張ります。

杉山藤雄 「備えあれば憂いなし」頻発する異常気象について対策を考える。

久保雅己 初心に返り、町民の声を町政に繋ぎあわせるよう、全身全霊で邁進致します。

神岡光人 病気療養中